

---

Residencial

# Metrovacesa inicia la comercialización de su tercera promoción en Almería

La promotora ha sacado al mercado Residencial Aria, en El Ejido, donde proyectará 84 viviendas en primera línea de playa.

---

EjePrime  
10 dic 2018 - 18:11



Metrovacesa aumenta su presencia en Almería. La promotora cotizada ha iniciado la venta en El Ejido de Residencial Aria, el tercer proyecto de la inmobiliaria en la provincia andaluza, y en el que levantará 84 nuevas viviendas en primera línea de playa.

Según ha comunicado la promotora, **el residencial estará compuesto por viviendas plurifamiliares con entre uno y cuatro dormitorios** con terrazas solárium y bajos con jardín.

Todas las viviendas tendrán trastero, plaza de garaje y acceso a una piscina comunitaria exterior, una amplia zona ajardinada con pista de *running*, zona para

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/metrovacesa-inicia-la-comercializacion-de-su-tercera-promocion-en-almeria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

juegos infantiles y otras actividades deportivas. **Los residentes de la urbanización tendrán acceso al club privado Puerto Marina Golf** y tendrán cerca el club de golf Almerimar.

En la provincia de Almería, la promotora tiene en marcha las promociones Gregorio Marañón, en Almería capital, y el residencial *prime* Birdie&Falcón, en Pulpí.

Actualmente, Metrovacesa cuenta con una cartera de suelo para promover 38.000 viviendas en todo el país. **En 2019, la promotora sacará al mercado sesenta promociones y 5.000 unidades nuevas** el próximo año (600 de ellas en la Costa del Sol, repartidas en doce proyectos).